

Une bonne année 2015 avec notre PAP !

En 2014, la Clericus Cup ( le championnat international de football des séminaristes à Rome ) avait comme devise : mon capitaine c'est le pape François ! A l'UGSEL, nous avons désormais notre nouveau P.A.P. : le **P**rojet d'**A**nimation **P**astoral ...

Un thème : pour une éducation à la liberté, 5 fiches pratiques, une base de données ( qui sera sans cesse en développement ) ... C'est maintenant à chacun d'être acteur, de travailler dans l'équipe de l'UGSEL, de mettre en œuvre le PAP ( dans son établissement, dans les rencontres, les compétitions ... ), mais aussi de partager ses expériences, ses documents pour aider les autres à vivre cette dynamique. Alors comme les bergers, les mages, sachons nous laisser bousculer, sortons de nos habitudes, allons à la rencontre de la Source et de notre frère et soyons des témoins de cette Bonne Nouvelle, partageons ce que nous avons vécu dans le partage et la joie !

Très bonne année 2015 à tous pour que tous ensemble nous servions, nous témoignons et nous célébrions ...